## み一毛の経だより

## 平成 30 年 6 月 27 日

今回は、育てているアカマツの様子をお知らせします。池田小学校のアカマツは10本の苗のうち、1本はかれて9本が元気です。この9本の苗の背の高さを、3・4年生ではかってみました(ポットの土のところから)。

アカマツの苗は、昇降口(しょうこうぐち) の近くで育てています。昇降口のそばだと、 みんなが毎日見ることができます。

写真の1列目の左から⑥②⑥、2列目の左



から⑥⑥、3列目の左から⑥⑦、4列目の左から⑥⑥です(枯れてしまった⑩は 3列目の一番右側にあります~苗に番号をつけました)。

<b>(1)</b>	22cm	6	29cm	
2	23cm	<b>3</b>	29cm	
3	19cm	8	24cm	
	26cm	9	27cm	
6	26cm	⑩枯	働枯れてしまいました	

背の高さをはかった結果は、上の表のようになりました。背の高さをはるのは思ったよりもむずかしかったです。1月に植えたときに、苗の背の高さをはかっておけだよかったと思います。1本元気のない苗があったので、他の苗がどうなるのか心配しましたが、背の高さがどんどん伸びているので、このまま育ってくれるといいです。

次の「みーもの松だより」でも、どれだけ大きくなったかお知らせしたいと思います。楽しみにしていてください。



みたけ

御嵩小学校さんへ\*

しまね

池田小学校より

